

## Spenden statt Weihnachtskarten:

### Soziales Engagement, unterstützt vom Arbeitgeber

---



Germering, 16.12.2015. Die Step Ahead AG, CRM- & ERP-Softwarehersteller aus Germering, wird in diesem Jahr keine Weihnachtskarten versenden, sondern unterstützt gezielt das soziale Engagement seiner Mitarbeiter. Spendengelder fließen in soziale Projekte, die die Mitarbeiter der Step Ahead aktiv unterstützen. Selten macht eine Jahreszeit wie Weihnachten bewusst, dass viele Menschen in Not auf finanzielle Unterstützung angewiesen sind.

So kommen die Spenden etwa dem 'Förderverein der Germeringer Insel' zu Gute, der Familien in schwierigen Lebenslagen unterstützt. Über eine finanzielle Unterstützung freut sich auch der Kinderschutzbund Ortsverband Buchloe sowie der Freundeskreis Asyl in Buchloe. Hier werden dringend Gelder benötigt, um Familien in Not zu unterstützen und um Asylbewerberunterkünfte zu bauen. Geld fließt auch an 'Die Luftballon – Gabriele-Mehner-Mack Stiftung', eine Treuhandstiftung in München, die den Heilungsprozess krebskranker Kinder und Jugendlicher unterstützt. „Das ehrenamtliche Engagement unserer Mitarbeiter aktiv zu unterstützen, ist uns ein wichtiges Anliegen“, so der Vorstand der Step Ahead AG. (Bild von links: Guido Grotz und Wolfgang Reichenbach, Vorstand Step Ahead AG)

#### Informationen zum Unternehmen

Die Step Ahead Gruppe mit Hauptsitz in Germering entwickelt umfassende Unternehmenslösungen mit dem Schwerpunkt Customer Relationship Management (CRM) und Enterprise Resource Planning (ERP) für den Mittelstand. Unternehmen aus allen Bereichen der Industrie und Wirtschaft zählen zu den Kunden der Step Ahead Gruppe. Dabei bietet der hochspezialisierte Softwarehersteller auf unterschiedliche Branchen zugeschnittene Softwarelösungen, so für die Branchen IT, Technischer Handel, Großhandel, eCommerce und Service/Dienstleistung.

1999 gegründet beschäftigt die Unternehmensgruppe heute über 90 Mitarbeiter bei der Step Ahead AG sowie in fünf Tochtergesellschaften in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Mehr als 1.000 Kunden und 25.000 Anwender nutzen in der DACH-Region die Microsoft-basierten CRM- & ERP-Unternehmenslösungen.

#### Pressekontakt

Step Ahead AG	Telefon: +49 89 89 40 60 -220
Astrid Kornelius	Fax: +49 89 89 40 60 -10
Marketing & PR	eMail: astrid.kornelius@stepahead.de
Burgweg 6	
82110 Germering	Internet: <a href="http://www.stepahead.de">www.stepahead.de</a>